



# コスモスだより

5月号  
2021年5月1日発行

## きりん組

きりん組での生活にも少しづつ慣れ始めた年少さん。4月当初は自分の場所に立つ事、正座する事、椅子に座っている事も出来なかったのですが、1ヶ月が経ち、少しづつ正座が出来るようになり、椅子に座つての活動も出来たりと成長が見られてきました。年中さんは、一番下ではなくなりお兄さん、お姉さんの意識が出てきた様に感じます。昼食後のゴミ当番も最初は年長さんに教えてもらいながらやっていましたが、今では一人で出来る子も増えてきて、ちょっと頼もしさを感じます。憧れの年長さんに進級した4人。テーブル運びのお手伝いは進んでやってくれます。片方のテーブルの足を先につけて静かに置く。という事をしっかり守り、「セーノ」と声かけしながらやっています。男の子4人はトラブルもありますが、仲良く遊ぶ姿も沢山見られます。いい仲間です。

一日一日と暑くなっていますが、熱中症に充分気をつけ毎日元気に過ごしていきたいと思います。

佐藤 三枝子



## こあら組

新クラスになり1ヶ月が経ちました。昨年度から今のクラスにいた2才児さんは1才児さんの面倒を見たり優しく色々なことを教えたりと、小さい子を思いやる気持ちが育っています。お手伝いも大好きで色々なことに挑戦しています。1才児さんはすっかり今のクラスに慣れ、自分らしさを出しています。

晴れた日はほぼ毎日外へ行きますが、外へ行くまでの室内活動の時間にはお集まりや身支度の他に手遊び、絵本読み、モンテッソーリなどをしています。子どもたちは粘土遊びが大好きで「きょう、ねんどやりたいー！」「ねんどで○○つくるー！」とはりきっています。粘土は手指の発達や、色々なことを想像しながら作るなど、発達にとてもよいことは勿論のこと、家だとやるのがなかなか大変です。そういう活動を園で積極的に取り入れていきたいです。また、母の日のプレゼントは紙粘土の作品です。愛情のこもったプレゼントを楽しみにして下さい。

今月からみなとくんが進級します。よろしくお願いします。

小泉 優子



## りす組

あっという間に新学期のスタートから1ヶ月が経ちました。新しく入園してきた4名も入室後は泣いてしまうこともあります、少しづつ園での生活にも慣れ始めてきています。環境の変化にもとても頑張っています。

りす組での朝の挨拶を習慣化していきたいなあと思っています。昨年度からいるいつきくん、みなとくんは朝の挨拶するよーと伝えるとすっかり定位置に座り、おじぎをしたりお返事をしたりとてもいいお手本になっています。入園してきた子達はきょとんとしてみたり、じっと見てみたり、マイペースにおもちゃで遊んでみたりと、様々ですが、お名前を呼ぶと手をあげてお返事ができる子もいます。まだまだお友達との関わりは少ないですが、少し気になるな、あのおもちゃ使いたいなどドキドキしている様子ですが、声掛けをして少しづつ子供達の距離が縮んでいけばいいなと思います。外遊びも気持ちのいい季節になってきました。子供達のペースで沢山一緒に遊んでいきたいです。



山口 真衣

## 小学部

1年生はすっかり学校生活にも慣れて、いよいよ今月から集団下校が始まります。当分の間は双葉遊園地までお迎えしますがその内、5人で帰ることになります。まだまだ幼い言動がありますので暖かく見守っていきつもりです。



今月は保育園との合同遠足が計画されていますが

「特措法に基づくまん延防止等重点措置に係る神奈川県実施方針」発令されていますので、もう少し様子を見てから実施の可否が決まると思います。

また、児童クラブは県知事ならびに市長の指示により感染防止対策を徹底した上で開所いたします。保護者の方々のより一層のご協力をお願いいたします。

山本 淳

## 5月の予定

- 3日（月）憲法記念日 休園
- 4日（火）みどりの日 休園
- 5日（水）子どもの日 休園
- 10日（月）避難訓練
- 15日（土）休園
- 19日（水）誕生会

## カレーの日

- 12日
- 19日
- 26日



## 5月生まれのおともだち

- ☆たすくくん（きりん組）
- ☆はるとくん（こあら組）
- ☆ひよりちゃん（小学部）

